

Gruppe Remagen - Wir über uns



Als im christlich-ökumenischen Geist gegründete Gruppe „Wir sind Kirche - Remagen“ (WisiKi-Remagen) verstehen wir uns als Teil der katholischen Kirchenvolksbewegung „Wir-sind-Kirche“ (www.wir-sind-kirche.de).

Wir möchten im Geiste Jesu Menschen ansprechen und zum Mitmachen ermutigen, die

- es für möglich halten, dass die Frohe Botschaft Jesu auch HEUTE etwas mit dem eigenen Leben zu tun hat,
- sich von der Institution Kirche (innerlich) distanziert haben,
- trotz allem nicht "austreten" möchten oder sich trotz "Austritts" zugehörig fühlen,
- der Auffassung sind, dass es auch in der rk Kirche „anders“, vor allem demokratischer, geht.

Dieses Mitmachen beinhaltet nicht nur den Austausch über den eigenen Glauben oder Aktuelles in der Kirche und Gemeinde vor Ort. Unser Engagement als Christen*innen bezieht sich auch auf die Mitgestaltung zivilgesellschaftlichen Engagements, einschließlich der Kooperation mit anderen kirchlichen oder gesellschaftlichen Gruppen oder Einzelpersonen.

Wir möchten im Rahmen unserer Möglichkeiten im Geiste Jesu mitgestalten und Einfluss nehmen. Dabei verstehen wir unser Engagement als Ergänzung des breiten gemeindlichen Angebotes. Auch vor Ort fokussieren wir die fünf + 1 Themenfelder von Wir-sind-Kirche:

1. Aufbau einer geschwisterlichen Kirche,
2. Volle Gleichberechtigung der Frauen,
3. Freie Wahl zwischen zölibatärer und nicht-zölibatärer Lebensform,
4. Positive Bewertung der Sexualität als wichtiger Teil des von Gott geschaffenen und bejahten Menschen,
5. Frohbotschaft statt Drohbotschaft,
und ...
6. Mehr Ökumene wagen.

Zuletzt geändert am 22.10.2024